

2023年2月2日  
NTT東日本千葉西支店

### 電話 de 詐欺被害撲滅への貢献に対して 市川警察署から感謝状をいただきました

～ 電話 de 詐欺被害の撲滅に向けてこれからも積極的な広報活動を推進します ～

東日本電信電話株式会社 千葉西支店(支店長:松木 裕人、以下「NTT 東日本千葉西支店」)は、電話 de 詐欺撲滅に向けた広報活動を継続推進し、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献したとして、千葉県市川警察署(署長:齋藤 誠)、以下「市川警察署」)から昨年に引き続き、感謝状をいただきました。

NTT東日本千葉西支店では、日頃より固定電話機の故障修理や福祉電話の点検対応の機会を捉え、固定電話の留守番機能設定の推奨や「電話 de 詐欺防止チラシ」の配付など、これまでにのべ 2,000 件を超えるお客様にお声がけを継続しています。

2022年12月には、市川警察署、市川市内の一部地域にお住いの市民の皆さま及び金融機関と連携し、AI・クラウド技術を組み合わせた「シン・オートコール」と「特殊詐欺対策サービス」を活用した「電話 de 詐欺」防犯訓練を行い※、地域全体での防犯を目指しています。

これら一連の活動が、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献しているとして、この度、NTT東日本千葉西支店に対して感謝状をいただきました。

※ ニュースリリース(2022/12/9):住民・金融機関・警察・NTT 東日本が一体となった「電話 de 詐欺」防犯訓練を実施します  
～「シン・オートコール」等 ICT を活用して地域全体で防犯意識の向上を図ります～

<https://www.ntt-east.co.jp/chiba/news/detail/20221209.html>



写真左より 市川警察署 齋藤 誠 署長、NTT 東日本千葉西支店 松木 裕人 支店長、

NTT東日本千葉西支店は、今後も事業活動を通じて、ICT(情報通信技術)・AI・デジタル技術等を活用することで、地域住民の皆さまの安全・安心な生活、社会環境づくりへ貢献してまいります。